

Утверждаю / *Approved by:*  
Главный управляющий директор  
ООО "Норд Империял"/*CEO, LLC "Nord Imperial"*

*Shyamal K. Roy* / Шьямал Кумар Рой / *Shyamal Kumar Roy*  
8/12/2020

Приобретение реактивов, государственных стандартных образцов для химических лабораторий  
**Purchase of chemicals, state standard samples for chemical laboratories**

**Критерии оценки / ВЕС**

<p>1. Технические характеристики и наименование представляемых к закупке материалов и оборудования должны соответствовать требованиям технического задания (спецификации).</p> <p>2. Коммерческое предложение необходимо предоставить согласно прилагаемой форме.</p> <p>3. До тендера допускаются только участники, имеющие положительную величину чистых активов филиала, а также головной компании.</p> <p>4. До тендера не допускаются участники, имеющие отрицательный опыт работы с ООО «Норд Империял».</p> <p>5. На момент поставки срок годности реактива и / или стандартного образца (СО) должен быть:</p> <ul style="list-style-type: none"><li>– для реактивов / СО со сроком хранения 6 месяцев – не менее 5 месяцев;</li><li>– для реактивов / СО со сроком хранения 1 год – не менее 10 месяцев;</li><li>– для реактивов / СО со сроком хранения более 1 года – не менее не менее двух третей от указанного срока годности.</li></ul>	<p>1. The technical parameters and names of the materials and equipment to be purchased, shall meet the requirements of the technical assignment (specification).</p> <p>2. The price bid shall be supplied in compliance with the attached format.</p> <p>3. Only those bidders are allowed to the tender that have positive net worth of the affiliate and the parent company.</p> <p>4. Bidders having negative experience of cooperation with LLC Nord Imperial are not allowed to the tender.</p> <p>5. On the date of supply best before date of the chemical and /or standard sample (SS) shall be:</p> <ul style="list-style-type: none"><li><input type="checkbox"/> for chemicals/ SS with a shelf life of 6 months - at least 5 months;</li><li><input type="checkbox"/> for chemicals/ SS with a shelf life of 1 year - at least 10 months;</li><li><input type="checkbox"/> for chemicals/ SS with a shelf life of more than 1 year - at least two-thirds of the specified shelf life.</li></ul>
---	---

**Согласовано/Concurred by:**

Главный финансовый директор/CFO

*Raj Krishan*  
Радж Кришан / Raj Krishan  
подпись/signature

**Согласовано/Recommended by:**

Главный советник по производству, охране труда и промышленной безопасности, бурению и капитальному ремонту скважин / Chief Advisor for Production, HSE, Drilling and WO

*Manoj Kumar*  
Манодж Кумар / Manoj Kumar  
подпись/signature

И.о. Главного советника по управлению персоналом, договорным, юридическим и коммерческим вопросам/  
Acting Chief Advisor for HR, Contracts, Legal and Commercial



Аджай Кумар      Аясу Кестар  
Кулдеп Н. Гупта / Kuldeep P. Gupta

---

подпись/signature

Генеральный директор  
ООО «Норд Империял» / General  
Director of LLC Nord Imperial



А.К. Иванов / A.K. Ivanov

---

подпись/signature